

# Invisibilidad

Tráfago Zutano



Image not found.

# Capítulo 1

Marcos nació con un súper poder, o al menos muchos lo consideraban así de historietas de súper héroes. Marcos nació con el poder de la invisibilidad, pasaba casi desapercibido en el mundo en el que le tocó vivir y aunque él no lo podía controlar este poder lo acompañó toda su vida.

En la escuela los profesores nunca le hacían preguntas, nadie le hablaba ni jugaban con él, pasaba los recreos solo mirando a los demás que eran visibles para el resto. Nunca le interesó la escuela como la escuela nunca se interesó por él. Con el paso del tiempo ningún alumno ni profesor recordaba que Marcos siquiera asistió a clases.

En casa su madre, la única persona con quien vivía, tampoco lo percibía, nunca sabía a qué hora salía o regresaba Marcos, tampoco recordaba su cumpleaños y llevaba una vida como si él nunca estuviera en casa.

Marcos podía hacer lo que quería, cuando quisiera y donde le apeteciera, todo gracias a su súper poder. Su poder incluso lo llevó a presenciar cosas que nunca quiso, veía constantemente llegar a su madre en condiciones deplorables por el alcohol, llegar con diversos hombres y hacer cosas frente a Marcos que una madre no haría si su hijo no tuviera este súper poder.

De grande su poder lo siguió acompañando, le era difícilísimo poder desactivarlo, usualmente era invisible para las entrevistas de trabajo, nadie percibía que estaba postulando a un cargo y nunca lo llamaban, aunque fuera el único postulante. Finalmente logró obtener un empleo al cual logró traspasar parte de su súper poder, nunca nadie supo a que se dedicaba ni a cargo de quien estaba, como si fuera un trabajo invisible.

Lo mismo sucedía con el amor y las amistades, ninguna mujer se fijó en él gracias a su súper poder, no pudo establecer amistades con ninguna persona ¿Cómo lo serían si era invisible? Siguió una vida solitaria y desapercibida, al cabo del tiempo ni su madre recordaba que había pasado con su hijo.

Su súper poder lo acompañó hasta más allá su último aliento, el día que decidió acabar con su vida no fue encontrado en más de dos meses, y cuando lo fue nadie pudo reconocer su cuerpo, nadie lo conocía, nadie lo

había visto, como si hubiese sido invisible toda su vida.

Más en <http://nolectores.blogspot.cl/>